
COIN DE GRAMMAIRE 

 

lo conosco da 2 anni 

DEPUIS   je le connais depuis 2 ans 

FOR   I’ve known him for 2 years 

 

FA   L’ho conosciuto due anni fa 

IL Y A   Je l’ai connu il y a deux ans 

AGO  I met him  two years ago 

 

 

 

 

Participe Présent qui remplace une phrase relative 

 

Ben voit les jolies filles dansant dans le club  Ben voit les jolies filles qui dansent dans le club 

Ceci est l'armoire contenant toutes ses affaires. 

Voilà des filles tremblant de peur. pas d’accord féminin-pluriel 

j'ai beaucoup de questions sur la grammaire concernant le nom 

 

Pour former le participe présent, on part de l'indicatif présent avec nous, on retire la terminaison -ons que 

l'on remplace par -ant. 

Nous faisons faisant 

 Eccezioni: verbe être et avoir 

ÊTRE étant 

AVOIR ayant 

ALLER allant 

FAIRE faisant 

 

 


